
CDU - FRAKTION
im Kreistag des Landkreises Cloppenburg

Hans Gotting - Angelbecker Straße 28 - 49624 Löningen

Löningen, 16.11.2019

Herrn Land rat 
Johann Wimberg 
Eschstraße 29 
49661 Cloppenburg

Fortsetzung der Förderung der Ladeinfrastruktur im Landkreis Cloppenburg

Sehr geehrter Herr Landrat,

die CDU-Fraktion im Kreistag des Landkreises Cloppenburg bittet Sie, in die 
Tagesordnung der nächsten Sitzung des Kreistages den Punkt

„Fortsetzung der Förderung der Ladeinfrastruktur im Landkreis
Cloppenburg"

aufzunehmen.

Begründung:

Nachhaltigkeit ist heute zu Recht ein Schlüsselbegriff gesellschaftlicher 
Entwicklung. Nachhaltigkeit war und ist ein wertkonservatives Kernanliegen.

Auch die ökologische Herausforderung werden wir kaum bestehen mit einem 
„Zurück", sondern dann, wenn wir alte Werte verbinden mit neuen Ideen und 
Techniken, die uns weiterbringen auf dem Weg zu einer nachhaltigen 
Gesellschaft.

Dies vorausgeschickt wird die CDU - Fraktion Anträge zu einem nachhaltigen 
Handeln auch auf kommunaler Ebene initiieren.



Moderne Ladetechnik spielt bei der Akzeptanz von E-Mobilität eine 
entscheidende Rolle.

Erst durch eine entsprechende Infrastruktur wird das „emissionsfreie" Fahren 
einfacher und komfortabler.

Um die Elektromobilität im Landkreis Cloppenburg weiter voranzutreiben, 
beantragen wir, zusätzlich zu den Initiativen des Klimaschutzgesetzes der 
Bundesregierung, die Fortsetzung eines kreiseigenes Förderprogramm für die 
Schaffung von öffentlicher und halböffentlicher Ladeinfrastruktur.

Gefördert werden sollen Ladestationen und Schnellladestationen, die an 
öffentlichen Plätzen frei zugänglich sind oder zumindest während der 
Geschäftszeiten einer Einrichtung oder eines Unternehmens von 
Besuchern/Kunden genutzt werden können.

Die Förderung soll auf 50 Prozent der durch andere Förderungen nicht 
gedeckten Kosten und einen Maximalbetrag von 2.500 Euro bei „normalen" 
Ladestationen und bei sogenannten „Schnellladestationen" auf 5.000 Euro 
begrenzt werden.

Die Kreisverwaltung wird beauftragt, ein zunächst auf drei Jahre angelegtes 
Förderprogramm zu entwickeln und dem Kreistag zur Beschlussfassung 
vorzulegen.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Gotting 
Fraktionsvorsitzender


